



PFARREI HEILIGE FAMILIE

Gemeinde Herz Jesu Bierbach
-Gemeindeausschuss-



Bierbach, den 14. August 2019

Protokoll der Sitzung vom 12.08.2019

Anwesend:

Hubert Feuerstein, Dorothea Giffel, Daniel Hubert, Hildegard und Erwin Lück

Entschuldigt:

Mechthild Atzhorn, Elisabeth Ehrmantraut, Richard Latz, Priska Nehlig und Ruth Schmitt

Beginn: 18:35 Uhr

Ende: 19:30 Uhr

TOP 1: Begrüßung und Impuls

Zur Sitzung wurden alle durch Hildegard Lück recht herzlich begrüßt. Die Einladung erfolgte ordnungsgemäß und fristgerecht. Mit 5 stimmberechtigten Personen kann **keine** Beschlussfähigkeit festgestellt werden.

Impuls: „Hoffnung“ von Vaclav Havel

TOP 2: Festlegung der Tagesordnung

Die Aufnahme eines zusätzlichen Tagesordnungspunktes wird nicht gewünscht.

Top 3: Protokoll der Sitzung vom 11.01.2019

Das Protokoll haben alle Gremienmitglieder erhalten. Da keine Änderungswünsche eingegangen sind, gilt das Protokoll als angenommen.

Top 4: Gottesdienstordnung im 2.Halbjahr 2019 und am 01.01.2020

„Weiße Flecken“

waren am 07.07.2019 -ohne Wortgottesfeier-
21.07.2019 -mit Wortgottesfeier-
sind am 18.08.2019 -mit Wortgottesfeier-
13.10.2019 -ohne Wortgottesfeier-

Besondere Gottesdienste/Feiern sind in diesem Zeitraum:

09.09.2019 Ökumenischer Gottesdienst
01.11.2019 Gräbersegnung auf dem Friedhof (15.00 Uhr)

- 11.11.2019 St. Martins Feier (17:00 Uhr - verantwortlich: Kita Bierbach in Absprache mit Priska Nehlig, Auskunft von Frau Mechthild Atzhorn, Leiterin der Kita am 12.08.2019)
- 24.11.2019 Festgottesdienst aus Anlass der 100-Jahr-Feier des Kirchenchores „St. Cacilia“ (10.00 Uhr)
- 01.12.2019 „Bauernmesse“ mit ?? (Angabe von Hubert Feuerstein)
- 05.12.2019 Frühschicht -1-
- 12.12.2019 Frühschicht -2-
- 15.12.2019 Panflötengottesdienst
- 19.12.2019 Frühschicht -3-
- 24.12.2019 Christmette (17.00 Uhr)
- 01.01.2020 Eucharistiefeier mit Verabschiedung und Begrüßung der alten / neuen Gremienmitglieder in St. Mauritius Lautzkirchen

Top 5: Pfarreiwanderung am 29.09.2019

Beginn 9.00 Uhr mit einem Gottesdienst in St. Hubertus Niederwürzbach

Wanderung über Alschbach zum Gut Lindenfels - dort Mittagessen - danach Weiterwanderung nach Bierbach - dort Abschlussandacht.

Danach sollen Kaffee und Kuchen im hinteren Teil der Kirche gereicht werden. Da Hildegard und Erwin Lück zu diesem Zeitpunkt in Urlaub sind, werden Verantwortliche für diesen Anlass gesucht. Hubert Feuerstein und Dorothea Giffel erklären sich hierzu grundsätzlich bereit. Hildegard Lück wird Mitte 9.2019 die Einzelheiten mit allen Beteiligten vereinbaren.

TOP 6: Pfarrgremienwahl am 16/17. 11.2019

Bei den Kandidaten für den GA sieht es nicht gut aus. Wir hatten sechs Kandidaten für fünf Plätze. Nach dem Rücktritt von Ruth Schmitt sind es nur noch fünf Kandidaten (Hubert Feuerstein, Martina Hubert, Tobias Hubert, Yves Jakob und Bernhard Lenhard). Deshalb brauchen wir dringend noch eine -besser zwei- Person/en. Hubert Feuerstein will in den nächsten Tagen noch zwei mögliche Kandidaten ansprechen (Christa Steis und Franz Josef Schuler) und unmittelbar danach Bescheid geben.

Öffnungszeiten des Wahllokals im hinteren Teil der Kirche am Sonntag, 17.11.2019:

08:00 Uhr bis 09:00 Uhr

10:00 Uhr bis 12:00 Uhr

14:00 Uhr bis 15:00 Uhr

Es folgt das Auszählen der Stimmen ab 15:00 Uhr im Pfarrsaal Lautzkirchen.

Erwin Lück erklärt sich bereit, einen Wahlhelferplan für beide Dienste zeitnah zu erstellen.

TOP 7: Beteiligung am „Tag des offenen Denkmals“ am 09.09.2019

Seitens der anwesenden Mitglieder wird keine Beteiligung empfohlen.

TOP 8: Verschiedenes

➤ Einheitliche T-Shirts

Hildegard Lück verliest eine diesbezügliche Mailnachricht des Pfarrbüros. Es besteht - unter dem Hinweis, dass mit Ausnahme von Hubert Feuerstein alle anderen Anwesenden nicht mehr dem zukünftigen Gremium angehören werden- einvernehmlich die Auf-

fassung, dass diese Angelegenheit vom neuen Gemeindeausschuss beraten /beschlossen werden sollte.

➤ **Pastorales Konzept**

Hildegard Lück weist auf das durch den Pfarreirat beschlossene Werk hin und empfiehlt dessen Durchsicht allen Interessierten. Sie wird -nach Rücksprache mit Herrn Pfarrer Klein- für die umfangreiche Unterlage einen geeigneten Ort (mit entsprechendem Hinweis) im Kirchenraum wählen.

Nach Möglichkeit soll das umfassende Konzept den neuen Mitgliedern im Gemeindeausschuss als wegweisendes Instrument in geeigneter Form durch das Pfarrbüro zur Verfügungen gestellt werden

- Auf Vorschlag von Hildegard Lück wird es nach Meinung der Sitzungsteilnehmer*innen eine **Abschlusssitzung** geben, die von den Anwesenden auf

Donnerstag, 17. Oktober, 18:30 Uhr

terminiert wurde und nach Möglichkeit in der „Pizzeria Cardinale“ stattfinden sollte. Hildegard Lück wird Anfang 10.2019 beim Seelsorgeteam sowie bei allen Gremienmitgliedern eine mögliche Teilnahme abfragen sowie die weiteren Einzelheiten (Einladung / Finanzierung....) abklären.

Für das Protokoll:

Erwin Lück